

こども新聞

週刊かほピヨンプレス!

毎週日曜発行

2020 2/9

・河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)

「えいっ」。座った状態で下半身が動かないようベルトで固定し、左手に持った重さ3キロの砲丸を上半身を思い切りさせて放ります。約1時間の練習中、集中を切らさずひたすら投げます。

胸から下がまひして歩けないため、妻須恵子さんや町職員らが球拾い



地元の体育館で練習に励む大井選手=1月、岩手県洋野町

かめていませんが「努力すれば夢はかなう」と練習に励んでいます。

東京大会にはこんな期待もあります。「海外では、車いすの自分を周囲がすぐ手助けしてくれます。日本でも東京大会をきっかけに、心のバリアフリーが広がってほしい

障害にも年齢にも負けない大井さん。東北の誇りだね。

◇

令和での躍動誓う 東京パラ

大井利江選手(71)

陸上砲丸投げ 岩手県洋野町

などをサポート。「支えてくれる人たちに東京パラ大会で投げる姿を見せたい」と語ります。

たのもと体を動かすことが好き。リハビリを兼ねて水泳を始め、49歳で陸上の円盤投げを始めます。すぐに上達し、56

歳で出た2004年パラアテネ大会で銀メダル、北京大会では銅メダルに輝き、ロンドン大会にも出場しました。

16年リオデジャネイロ大会では、出場クラスの円盤投げが実施種目から外れました。引退を考えた時、20年の東京開催が決定。「東京なら地元の

おおい・としえ 1948年岩手県洋野町出身。2004年パラアテネ大会から4大会連続出場。砲丸投げの自己ベストは6.79m。

利き腕の右では障害のためルール通り投げられないでの、左腕で投げます。リオ大会は7位入賞。東京大会の切符はまだつ

人たちに見に来てもらえる」と再挑戦を決め、砲丸投げに転向しました。

5度目の「夢」追い続ける

などもサポート。「支えてくれる人たちに東京パラ大会で投げる姿を見せたい」と語ります。

たのもと体を動かすことが好き。リハビリを兼ねて水泳を始め、49歳で陸上の円盤投げを始めます。すぐに上達し、56

歳で出た2004年パラアテネ大会で銀メダル、北京大会では銅メダルに輝き、ロンドン大会にも出場しました。

16年リオデジャネイロ大会では、出場クラスの円盤投げが実施種目から外れました。引退を考えた時、20年の東京開催が決定。「東京なら地元の

おおい・としえ 1948年岩手県洋野町出身。2004年パラアテネ大会から4大会連続出場。砲丸投げの自己ベストは6.79m。

利き腕の右では障害のためルール通り投げられないでの、左腕で投げます。リオ大会は7位入賞。東京大会の切符はまだつ

今週の注目ニュース

◇9日(日) アカデミー賞の発表・授賞式(アメリカ・ロサンゼルス)

メキキャップ&ヘアスタイリング賞で映画「スキャンダル」のカズ・ヒロさんが候補に挙がったよ。2018年に続く受賞となるか、期待がかかるね。

◇15日(土) 東京五輪聖火リレーのリハーサル(東京)

約10人のランナーが、都内のリレールートの一部で受け渡しやスタートの練習をするよ。トーチに火がついているという想定なんだ。